

Erfahrungsbericht Fischerhaus; Familie Mahr, Herrieden

Wir haben uns 2011 viele Firmen zum Vergleichen angesehen und uns verschiedene Angebote geben lassen.

Doch das Konzept von der Firma Fischerhaus und auch die nette und sympathische Art von Herrn Schröder haben uns von Anfang an ein gutes Gefühl gegeben.

Aber auch die Qualität von Fischerhaus hat am Ende den Ausschlag gegeben, dass wir uns Ende 2011 für Fischerhaus entschieden haben.

Wir haben dann im Jahr 2012 ein EFH in Herrieden gebaut. Das Haus hat den KfW – 55-Standard und ist ein „Null Energie Haus“, da wir auch eine PV – Anlage auf dem Dach installiert haben.

Wir haben bis auf das ‚Malern‘ alles von Fischerhaus erledigen lassen und es hat alles gut funktioniert.

Im Dezember 2012 sind wir in unser Traumhaus eingezogen und haben uns von Beginn an in unserem Traumhaus wohlfühlt.

Nach jetzt drei Jahren im Haus können wir sagen, dass wir uns sehr wohl fühlen und auch das Raumklima sehr gut ist. Zum perfekten Klima trägt mit Sicherheit auch die Lüftungsanlage mit Wärmerückgewinnung bei.

Als Heizung haben wir eine Wärmepumpe eingebaut und in den Räumen ist eine Fußbodenheizung installiert.

Wir können Fischerhaus sowie Jürgen Schröder auf jeden Fall weiterempfehlen.

